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クラブ年次総会 　　　
　

尚、２０１９～２０年度　理事・役員会の構成は、上記15名に
会長  役員  山下浩一  会員　　　直前会長  役員  竹本千代子  会員　を加え、総勢17名となります。

出席の状況　
会員数　55名（内出席免除者　１名）　出席者数　46名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　９名
出席率　83.64％　　前々回訂正　89.09％　　　　
欠席者　五島，加戸，鴨井，小菅，松村，大畑，岡村，丹治，氏房

ビ ジ タ ー
〈岡山RC〉貝畑　雅二  様

会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　一年で最も交通事故が多発する月をご存知でしょうか。交通局のデータによると事故件数、
死者数とも12月が最多、最悪の月です。時刻では夕暮れから夜にかけてが要注意。日没が早く
なり夜が長くなるこの季節は、危険な時間帯が増えてくるというわけです。
　昨年、岡山県は交通死亡事故で97名もの尊い命が失われ、全国ワースト4位という不名誉な
結果を出してしまいました。これから師走にかけてはなにかと気持ちも慌しくなってきます。心を落ち着けて、ぜひと
も交通安全を心がけたいものです。
　そこで実行したいのが、早めのライト点灯と早めのウィンカーです。夕暮れはライトをつけている車とつけていな
い車が混在していますので、早めに点灯しなければますます相手から見えにくくなります。自動点灯の車が多くな
りましたが、そのタイミングは車によって大きく違うそうです。見えにくいと思えばすぐにライトをつけましょう。12月は16
時30分頃がライト点灯の目安だそうです。また歩く場合は、たすきだけでなくリス卜バンドやシールもありますので、 
複数の夜光反射材を身につけましょう。
　ウィンカーも早めが安全です。曲がりながら、止まりながらウィンカーを出す車をよく見かけますが、ウィンカーは他
の車に前もって自分の行動を示すもの。交差点の30m手前、進路変更の3秒前が出すタイミングと道路交通法で
定められています。
　「早めのウィンカーとライト点灯」、さらに「交差点での確実な減速」や「前をしっかり見て、確認をおこたらない」を
心がけ、交通事故を起こさないようにいたしましょう。事故を起こせば、多大な損失があることは言うまでもありません。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 12月のロータリーレートは1ドル=112円です。
② ロータリーの友12月号、ガバナー月信Vol.6を配付しております。
③ 本日例会終了後13：30より3F「ルビーの間」において、「第6回理事役員会」を開催いたしま
すので、理事・役員の皆様はご出席ください。

④ バギオ基金事業報告書、財団室NEWS12月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 　　　
石川様（高松西RC） : 孫の誕生日に演奏をありがとうございました。
竹本会長 : 11月28日の歴史同好会第20回記念定例会では、岩本会員、岡本和夫会員、洲脇会員、また出席会

員の皆様、奥様方、大変お世話になりありがとうございました。また、藤木会員には20回記念に相応
しい曲で華を添えていただきありがとうございました。とっても楽しい会になりました。ブラヴォー。

岡本（和）会員 : 歴史同好会第20回記念定例会にご参加の皆様、ありがとうございました。おかげさまで、記念
の会にふさわしい楽しい会になりました。藤木会員には、ゲスト出演の田中郁也様とご一緒に、大変
楽しく盛り上げていただき、唯々感謝あるのみです。

岩本会員 : 先週の歴史同好会第20回記念定例会は盛況でした。特に藤木会員の演奏する昭和歴史メドレー
は圧巻でした。みんな大嬉び“星３ツです”。

川西会員 : 去る11月28日18:30～サンピーチOKAYAMAで開催された歴史同好会第20回記念定例会では、
岩本会長、岡本（和）幹事に大変お世話になり、楽しいひと時を過ごすことができました。また藤木会
員のバイオリンと電子ピアノのコラボレーションすばらしい演奏でした。

堀川会員 : 歴史同好会第20回記念定例会では、とても楽しい時間を過ごさせて頂き、岡本和夫歴史同好会幹
事と藤木会員ありがとうございました。
昨日、松江城マラソンで61才にして初めてフルマラソンを両足のふくらはぎと太腿をつりながら、制限
時間内で完走できました。

山下会員 : 本日は年次総会です。次年度に向け気分がひきしまります。次年度も皆様お願い致します。
歴史同好会第20回記念定例会楽しかったです。岡本会員お世話になりました。

小松原会員 : 28日の歴史同好会第20回記念定例会には参加できず申し訳ありませんでした。今、歴史フォーラ
ムのお礼に廻っております。審査員、引率の先生方および各ロータリーご来場の皆様に、ずっとフォー
ラムを続けてほしいとお言葉を頂いております。末吉委員長、本当にお疲れ様でした。

西岡会員 : 12月1日は高松西RCとの野球試合と親睦会でした。参加の方、お疲れ様でした。横山会員 岡本
（浩）会員 助っ人ありがとうございました。

槁高会員 : 高松での遠征試合、おつかれ様でした。藤木会員の演奏がとても励みになり楽しい試合になりました。
ありがとうございました。

笠原会員 : 高松遠征の野球同好会のみなさま、おつかれ様でした。また藤木さんすばらしい応援ありがとうございました。
日笠（伸）会員 : 野球同好会、高松遠征に参加された皆様、お疲れ様でした。
横山会員 : 昨日高松西ロータリーとの野球に、弊社の社長をお誘いいただきありがとうございました。本人は次

回もやる気満々の様子でしたのでよろしくお願い致します。
鈴木会員 : 先日小６の娘と映画を観に行ってきました。「人魚の眠る家」という脳死をテーマにしたお話しで、帰り

に娘の感想を聞いていると、自分の小学生時代と比べ、随分としっかりしているなぁと感じました。
花房会員 : ３週続けて例会欠席しましたのでスマイルします。12月は出席できそうです。
 15件 58,000円（累計 877,424円）

高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム 青少年奉仕委員会　委員長　末　吉　賢　多
　11月25日㈰９時～17時山陽新聞社さん太ホールにて、「第4回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」を
開催致しました。参加校は、応募いただいた岡山県内の県立・私立高等学校および県立中学校10校から14チー
ム45名の生徒さんが郷土岡山の地歴を発表されました。すべてのチームが素晴しい発想力・研究内容で、甲乙つ
けがたい発表でありましたが、３表彰は下記3チームとなり、その他のチームの方には優秀賞を贈呈いたしました。
・岡山県知事賞　 清心女子高等学校　チーム山鳥毛 「国宝山鳥毛の里帰りプロジェクト」
・山陽新聞社賞　 岡山学芸館高等学校　英語科１年　「～過去から学ぶ～真備の災害の歴史と防災」
・岡山北西RC賞　岡山県立林野高等学校　ＭＤＰ文化や歴史グループ（お茶チーム）
 「美作市海田地区の茶生産」

第２回IDM ロータリー情報委員会  委員長　岩　本　一　壽
　今年度第２回IDMを11月19日に岡山済生会昭和町健康管理センター内にある「レストランヘル
シー」にて開催しました。ロータリー用語である「奉仕の理想」について、ロータリー綱領の中にあ
る”Ideal of Service”という原文を基にそれぞれの単語の示す意味や概念を学びました。講義後は解
禁されたばかりのボジョレー・ヌーボーと料理を堪能しながら会員相互の親睦を深めました。

歴史同好会第20回記念定例会の報告 歴史同好会　幹事　岡　本　和　夫
　11月28日㈬午後6時30分よりサンピーチOKAYAMAにおいて、第20回となる記念定例会を開催しました。講
師に尾﨑聡先生、ゲストにヴァイオリニストの田中郁也様、そして会員19名と配偶者5名の参加を得て、伸びやか
な雰囲気のなかで始まりました。会に先立ち、記念定例会の横断幕をバックに記念写真に収まりました。写真の乏
しい同好会にあって初の正式な撮影となった今回、参加者は皆晴れやかな表情でカメラに向かいました。
　岩本会長の挨拶でスタートし、岡山理科大学附属高校OBの尾﨑聡先生から「社会科教員のタネあかし」と題
して、長年貯めてきた新聞の切り抜きを題材にした授業の話題や趣味の読書のことなどを織り交ぜながらお話を
いただきました。堀川会員からは先の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」での審査員の経験談や
模様を披露していただいたのち、乾杯に移りました。過去19回の定例会の演題や4回の研修旅行をふり返りなが
ら、歴史同好会の4年間の活動が鮮明によみがえってきました。高橋、横山、川西、岡本（浩）、仲田会員からは
ユーモア溢れるお話をいただきました。
　後半は、ヴァイオリニストの田中郁也様と藤木会員に明治以降の歌謡史の一端を曲に乗せて楽しく語っていた
だきながら、終始なごやかな雰囲気のなかで生の演奏を楽しみました。20回記念にふさわしい楽しい会になり、参
加の皆様に御礼を申し上げます。

誕生日ショートスピーチ 笠　原　英　司　会員
　私は昭和28年に生まれ、今月で65歳になります。同世代は有名な人で北の湖とか、野
球界では落合、中畑です。
　私は京橋で生まれました。小さい頃はたくさんの運搬船が京橋に着き、ミカン舟が到
着すると、よくミカンを取りに行っていました。
　今、野球同好会で若い人達と野球をやっています。まだまだ元気で野球をやりたいと思っています。
　

12月10日
外部卓話
「100年人生を生きる！」
河田病院
副院長  山下 龍子  様

（岡山中央RC）
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ム45名の生徒さんが郷土岡山の地歴を発表されました。すべてのチームが素晴しい発想力・研究内容で、甲乙つ
けがたい発表でありましたが、３表彰は下記3チームとなり、その他のチームの方には優秀賞を贈呈いたしました。
・岡山県知事賞　 清心女子高等学校　チーム山鳥毛 「国宝山鳥毛の里帰りプロジェクト」
・山陽新聞社賞　 岡山学芸館高等学校　英語科１年　「～過去から学ぶ～真備の災害の歴史と防災」
・岡山北西RC賞　岡山県立林野高等学校　ＭＤＰ文化や歴史グループ（お茶チーム）
 「美作市海田地区の茶生産」

第２回IDM ロータリー情報委員会  委員長　岩　本　一　壽
　今年度第２回IDMを11月19日に岡山済生会昭和町健康管理センター内にある「レストランヘル
シー」にて開催しました。ロータリー用語である「奉仕の理想」について、ロータリー綱領の中にあ
る”Ideal of Service”という原文を基にそれぞれの単語の示す意味や概念を学びました。講義後は解
禁されたばかりのボジョレー・ヌーボーと料理を堪能しながら会員相互の親睦を深めました。

歴史同好会第20回記念定例会の報告 歴史同好会　幹事　岡　本　和　夫
　11月28日㈬午後6時30分よりサンピーチOKAYAMAにおいて、第20回となる記念定例会を開催しました。講
師に尾﨑聡先生、ゲストにヴァイオリニストの田中郁也様、そして会員19名と配偶者5名の参加を得て、伸びやか
な雰囲気のなかで始まりました。会に先立ち、記念定例会の横断幕をバックに記念写真に収まりました。写真の乏
しい同好会にあって初の正式な撮影となった今回、参加者は皆晴れやかな表情でカメラに向かいました。
　岩本会長の挨拶でスタートし、岡山理科大学附属高校OBの尾﨑聡先生から「社会科教員のタネあかし」と題
して、長年貯めてきた新聞の切り抜きを題材にした授業の話題や趣味の読書のことなどを織り交ぜながらお話を
いただきました。堀川会員からは先の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」での審査員の経験談や
模様を披露していただいたのち、乾杯に移りました。過去19回の定例会の演題や4回の研修旅行をふり返りなが
ら、歴史同好会の4年間の活動が鮮明によみがえってきました。高橋、横山、川西、岡本（浩）、仲田会員からは
ユーモア溢れるお話をいただきました。
　後半は、ヴァイオリニストの田中郁也様と藤木会員に明治以降の歌謡史の一端を曲に乗せて楽しく語っていた
だきながら、終始なごやかな雰囲気のなかで生の演奏を楽しみました。20回記念にふさわしい楽しい会になり、参
加の皆様に御礼を申し上げます。

誕生日ショートスピーチ 笠　原　英　司　会員
　私は昭和28年に生まれ、今月で65歳になります。同世代は有名な人で北の湖とか、野
球界では落合、中畑です。
　私は京橋で生まれました。小さい頃はたくさんの運搬船が京橋に着き、ミカン舟が到
着すると、よくミカンを取りに行っていました。
　今、野球同好会で若い人達と野球をやっています。まだまだ元気で野球をやりたいと思っています。
　

－１－

例会プログラム例会プログラム

前回11月26日の例会記録前回11月26日の例会記録

 副会長 役員  岡本　浩三  会員
 幹　事 役員  西岡　貞則  会員
 副幹事 役員  森本　剛仁  会員
 Ｓ.Ａ.Ａ. 理事  笠原　英司  会員
 副Ｓ.Ａ.Ａ. 役員  楠　　慎平  会員
 会　計 役員  仲田　錠二  会員
 職業奉仕 理事  氏房　信明  会員
 社会奉仕 理事  鈴木　一生  会員

 国際奉仕 理事  野田　洋市  会員
 青少年奉仕 理事  山田　喜広  会員
 会員増強 理事  樋口　芳紀  会員
 親睦活動 理事  小松原隆代  会員
 プログラム 理事  堀川　辰也  会員
 ロータリー財団 理事  小松　忠男  会員
 次期会長 役員  平松　　信  会員

《2019～2020年度理事・役員》

次年度会長 山下会員次年度理事役員の皆様



クラブ年次総会 　　　
　

尚、２０１９～２０年度　理事・役員会の構成は、上記15名に
会長  役員  山下浩一  会員　　　直前会長  役員  竹本千代子  会員　を加え、総勢17名となります。

出席の状況　
会員数　55名（内出席免除者　１名）　出席者数　46名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　９名
出席率　83.64％　　前々回訂正　89.09％　　　　
欠席者　五島，加戸，鴨井，小菅，松村，大畑，岡村，丹治，氏房

ビ ジ タ ー
〈岡山RC〉貝畑　雅二  様

会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　一年で最も交通事故が多発する月をご存知でしょうか。交通局のデータによると事故件数、
死者数とも12月が最多、最悪の月です。時刻では夕暮れから夜にかけてが要注意。日没が早く
なり夜が長くなるこの季節は、危険な時間帯が増えてくるというわけです。
　昨年、岡山県は交通死亡事故で97名もの尊い命が失われ、全国ワースト4位という不名誉な
結果を出してしまいました。これから師走にかけてはなにかと気持ちも慌しくなってきます。心を落ち着けて、ぜひと
も交通安全を心がけたいものです。
　そこで実行したいのが、早めのライト点灯と早めのウィンカーです。夕暮れはライトをつけている車とつけていな
い車が混在していますので、早めに点灯しなければますます相手から見えにくくなります。自動点灯の車が多くな
りましたが、そのタイミングは車によって大きく違うそうです。見えにくいと思えばすぐにライトをつけましょう。12月は16
時30分頃がライト点灯の目安だそうです。また歩く場合は、たすきだけでなくリス卜バンドやシールもありますので、 
複数の夜光反射材を身につけましょう。
　ウィンカーも早めが安全です。曲がりながら、止まりながらウィンカーを出す車をよく見かけますが、ウィンカーは他
の車に前もって自分の行動を示すもの。交差点の30m手前、進路変更の3秒前が出すタイミングと道路交通法で
定められています。
　「早めのウィンカーとライト点灯」、さらに「交差点での確実な減速」や「前をしっかり見て、確認をおこたらない」を
心がけ、交通事故を起こさないようにいたしましょう。事故を起こせば、多大な損失があることは言うまでもありません。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 12月のロータリーレートは1ドル=112円です。
② ロータリーの友12月号、ガバナー月信Vol.6を配付しております。
③ 本日例会終了後13：30より3F「ルビーの間」において、「第6回理事役員会」を開催いたしま
すので、理事・役員の皆様はご出席ください。

④ バギオ基金事業報告書、財団室NEWS12月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 　　　
石川様（高松西RC） : 孫の誕生日に演奏をありがとうございました。
竹本会長 : 11月28日の歴史同好会第20回記念定例会では、岩本会員、岡本和夫会員、洲脇会員、また出席会

員の皆様、奥様方、大変お世話になりありがとうございました。また、藤木会員には20回記念に相応
しい曲で華を添えていただきありがとうございました。とっても楽しい会になりました。ブラヴォー。

岡本（和）会員 : 歴史同好会第20回記念定例会にご参加の皆様、ありがとうございました。おかげさまで、記念
の会にふさわしい楽しい会になりました。藤木会員には、ゲスト出演の田中郁也様とご一緒に、大変
楽しく盛り上げていただき、唯々感謝あるのみです。

岩本会員 : 先週の歴史同好会第20回記念定例会は盛況でした。特に藤木会員の演奏する昭和歴史メドレー
は圧巻でした。みんな大嬉び“星３ツです”。

川西会員 : 去る11月28日18:30～サンピーチOKAYAMAで開催された歴史同好会第20回記念定例会では、
岩本会長、岡本（和）幹事に大変お世話になり、楽しいひと時を過ごすことができました。また藤木会
員のバイオリンと電子ピアノのコラボレーションすばらしい演奏でした。

堀川会員 : 歴史同好会第20回記念定例会では、とても楽しい時間を過ごさせて頂き、岡本和夫歴史同好会幹
事と藤木会員ありがとうございました。
昨日、松江城マラソンで61才にして初めてフルマラソンを両足のふくらはぎと太腿をつりながら、制限
時間内で完走できました。

山下会員 : 本日は年次総会です。次年度に向け気分がひきしまります。次年度も皆様お願い致します。
歴史同好会第20回記念定例会楽しかったです。岡本会員お世話になりました。

小松原会員 : 28日の歴史同好会第20回記念定例会には参加できず申し訳ありませんでした。今、歴史フォーラ
ムのお礼に廻っております。審査員、引率の先生方および各ロータリーご来場の皆様に、ずっとフォー
ラムを続けてほしいとお言葉を頂いております。末吉委員長、本当にお疲れ様でした。

西岡会員 : 12月1日は高松西RCとの野球試合と親睦会でした。参加の方、お疲れ様でした。横山会員 岡本
（浩）会員 助っ人ありがとうございました。

槁高会員 : 高松での遠征試合、おつかれ様でした。藤木会員の演奏がとても励みになり楽しい試合になりました。
ありがとうございました。

笠原会員 : 高松遠征の野球同好会のみなさま、おつかれ様でした。また藤木さんすばらしい応援ありがとうございました。
日笠（伸）会員 : 野球同好会、高松遠征に参加された皆様、お疲れ様でした。
横山会員 : 昨日高松西ロータリーとの野球に、弊社の社長をお誘いいただきありがとうございました。本人は次

回もやる気満々の様子でしたのでよろしくお願い致します。
鈴木会員 : 先日小６の娘と映画を観に行ってきました。「人魚の眠る家」という脳死をテーマにしたお話しで、帰り

に娘の感想を聞いていると、自分の小学生時代と比べ、随分としっかりしているなぁと感じました。
花房会員 : ３週続けて例会欠席しましたのでスマイルします。12月は出席できそうです。
 15件 58,000円（累計 877,424円）

高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム 青少年奉仕委員会　委員長　末　吉　賢　多
　11月25日㈰９時～17時山陽新聞社さん太ホールにて、「第4回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」を
開催致しました。参加校は、応募いただいた岡山県内の県立・私立高等学校および県立中学校10校から14チー
ム45名の生徒さんが郷土岡山の地歴を発表されました。すべてのチームが素晴しい発想力・研究内容で、甲乙つ
けがたい発表でありましたが、３表彰は下記3チームとなり、その他のチームの方には優秀賞を贈呈いたしました。
・岡山県知事賞　 清心女子高等学校　チーム山鳥毛 「国宝山鳥毛の里帰りプロジェクト」
・山陽新聞社賞　 岡山学芸館高等学校　英語科１年　「～過去から学ぶ～真備の災害の歴史と防災」
・岡山北西RC賞　岡山県立林野高等学校　ＭＤＰ文化や歴史グループ（お茶チーム）
 「美作市海田地区の茶生産」

第２回IDM ロータリー情報委員会  委員長　岩　本　一　壽
　今年度第２回IDMを11月19日に岡山済生会昭和町健康管理センター内にある「レストランヘル
シー」にて開催しました。ロータリー用語である「奉仕の理想」について、ロータリー綱領の中にあ
る”Ideal of Service”という原文を基にそれぞれの単語の示す意味や概念を学びました。講義後は解
禁されたばかりのボジョレー・ヌーボーと料理を堪能しながら会員相互の親睦を深めました。

歴史同好会第20回記念定例会の報告 歴史同好会　幹事　岡　本　和　夫
　11月28日㈬午後6時30分よりサンピーチOKAYAMAにおいて、第20回となる記念定例会を開催しました。講
師に尾﨑聡先生、ゲストにヴァイオリニストの田中郁也様、そして会員19名と配偶者5名の参加を得て、伸びやか
な雰囲気のなかで始まりました。会に先立ち、記念定例会の横断幕をバックに記念写真に収まりました。写真の乏
しい同好会にあって初の正式な撮影となった今回、参加者は皆晴れやかな表情でカメラに向かいました。
　岩本会長の挨拶でスタートし、岡山理科大学附属高校OBの尾﨑聡先生から「社会科教員のタネあかし」と題
して、長年貯めてきた新聞の切り抜きを題材にした授業の話題や趣味の読書のことなどを織り交ぜながらお話を
いただきました。堀川会員からは先の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」での審査員の経験談や
模様を披露していただいたのち、乾杯に移りました。過去19回の定例会の演題や4回の研修旅行をふり返りなが
ら、歴史同好会の4年間の活動が鮮明によみがえってきました。高橋、横山、川西、岡本（浩）、仲田会員からは
ユーモア溢れるお話をいただきました。
　後半は、ヴァイオリニストの田中郁也様と藤木会員に明治以降の歌謡史の一端を曲に乗せて楽しく語っていた
だきながら、終始なごやかな雰囲気のなかで生の演奏を楽しみました。20回記念にふさわしい楽しい会になり、参
加の皆様に御礼を申し上げます。

誕生日ショートスピーチ 笠　原　英　司　会員
　私は昭和28年に生まれ、今月で65歳になります。同世代は有名な人で北の湖とか、野
球界では落合、中畑です。
　私は京橋で生まれました。小さい頃はたくさんの運搬船が京橋に着き、ミカン舟が到
着すると、よくミカンを取りに行っていました。
　今、野球同好会で若い人達と野球をやっています。まだまだ元気で野球をやりたいと思っています。
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クラブ情報 クラブ情報 

高校生による発表風景基調講演 記念撮影



クラブ年次総会 　　　
　

尚、２０１９～２０年度　理事・役員会の構成は、上記15名に
会長  役員  山下浩一  会員　　　直前会長  役員  竹本千代子  会員　を加え、総勢17名となります。

出席の状況　
会員数　55名（内出席免除者　１名）　出席者数　46名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　９名
出席率　83.64％　　前々回訂正　89.09％　　　　
欠席者　五島，加戸，鴨井，小菅，松村，大畑，岡村，丹治，氏房

ビ ジ タ ー
〈岡山RC〉貝畑　雅二  様

会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　一年で最も交通事故が多発する月をご存知でしょうか。交通局のデータによると事故件数、
死者数とも12月が最多、最悪の月です。時刻では夕暮れから夜にかけてが要注意。日没が早く
なり夜が長くなるこの季節は、危険な時間帯が増えてくるというわけです。
　昨年、岡山県は交通死亡事故で97名もの尊い命が失われ、全国ワースト4位という不名誉な
結果を出してしまいました。これから師走にかけてはなにかと気持ちも慌しくなってきます。心を落ち着けて、ぜひと
も交通安全を心がけたいものです。
　そこで実行したいのが、早めのライト点灯と早めのウィンカーです。夕暮れはライトをつけている車とつけていな
い車が混在していますので、早めに点灯しなければますます相手から見えにくくなります。自動点灯の車が多くな
りましたが、そのタイミングは車によって大きく違うそうです。見えにくいと思えばすぐにライトをつけましょう。12月は16
時30分頃がライト点灯の目安だそうです。また歩く場合は、たすきだけでなくリス卜バンドやシールもありますので、 
複数の夜光反射材を身につけましょう。
　ウィンカーも早めが安全です。曲がりながら、止まりながらウィンカーを出す車をよく見かけますが、ウィンカーは他
の車に前もって自分の行動を示すもの。交差点の30m手前、進路変更の3秒前が出すタイミングと道路交通法で
定められています。
　「早めのウィンカーとライト点灯」、さらに「交差点での確実な減速」や「前をしっかり見て、確認をおこたらない」を
心がけ、交通事故を起こさないようにいたしましょう。事故を起こせば、多大な損失があることは言うまでもありません。

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 12月のロータリーレートは1ドル=112円です。
② ロータリーの友12月号、ガバナー月信Vol.6を配付しております。
③ 本日例会終了後13：30より3F「ルビーの間」において、「第6回理事役員会」を開催いたしま
すので、理事・役員の皆様はご出席ください。

④ バギオ基金事業報告書、財団室NEWS12月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　 　　　
石川様（高松西RC） : 孫の誕生日に演奏をありがとうございました。
竹本会長 : 11月28日の歴史同好会第20回記念定例会では、岩本会員、岡本和夫会員、洲脇会員、また出席会

員の皆様、奥様方、大変お世話になりありがとうございました。また、藤木会員には20回記念に相応
しい曲で華を添えていただきありがとうございました。とっても楽しい会になりました。ブラヴォー。

岡本（和）会員 : 歴史同好会第20回記念定例会にご参加の皆様、ありがとうございました。おかげさまで、記念
の会にふさわしい楽しい会になりました。藤木会員には、ゲスト出演の田中郁也様とご一緒に、大変
楽しく盛り上げていただき、唯々感謝あるのみです。

岩本会員 : 先週の歴史同好会第20回記念定例会は盛況でした。特に藤木会員の演奏する昭和歴史メドレー
は圧巻でした。みんな大嬉び“星３ツです”。

川西会員 : 去る11月28日18:30～サンピーチOKAYAMAで開催された歴史同好会第20回記念定例会では、
岩本会長、岡本（和）幹事に大変お世話になり、楽しいひと時を過ごすことができました。また藤木会
員のバイオリンと電子ピアノのコラボレーションすばらしい演奏でした。

堀川会員 : 歴史同好会第20回記念定例会では、とても楽しい時間を過ごさせて頂き、岡本和夫歴史同好会幹
事と藤木会員ありがとうございました。
昨日、松江城マラソンで61才にして初めてフルマラソンを両足のふくらはぎと太腿をつりながら、制限
時間内で完走できました。

山下会員 : 本日は年次総会です。次年度に向け気分がひきしまります。次年度も皆様お願い致します。
歴史同好会第20回記念定例会楽しかったです。岡本会員お世話になりました。

小松原会員 : 28日の歴史同好会第20回記念定例会には参加できず申し訳ありませんでした。今、歴史フォーラ
ムのお礼に廻っております。審査員、引率の先生方および各ロータリーご来場の皆様に、ずっとフォー
ラムを続けてほしいとお言葉を頂いております。末吉委員長、本当にお疲れ様でした。

西岡会員 : 12月1日は高松西RCとの野球試合と親睦会でした。参加の方、お疲れ様でした。横山会員 岡本
（浩）会員 助っ人ありがとうございました。

槁高会員 : 高松での遠征試合、おつかれ様でした。藤木会員の演奏がとても励みになり楽しい試合になりました。
ありがとうございました。

笠原会員 : 高松遠征の野球同好会のみなさま、おつかれ様でした。また藤木さんすばらしい応援ありがとうございました。
日笠（伸）会員 : 野球同好会、高松遠征に参加された皆様、お疲れ様でした。
横山会員 : 昨日高松西ロータリーとの野球に、弊社の社長をお誘いいただきありがとうございました。本人は次

回もやる気満々の様子でしたのでよろしくお願い致します。
鈴木会員 : 先日小６の娘と映画を観に行ってきました。「人魚の眠る家」という脳死をテーマにしたお話しで、帰り

に娘の感想を聞いていると、自分の小学生時代と比べ、随分としっかりしているなぁと感じました。
花房会員 : ３週続けて例会欠席しましたのでスマイルします。12月は出席できそうです。
 15件 58,000円（累計 877,424円）

高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム 青少年奉仕委員会　委員長　末　吉　賢　多
　11月25日㈰９時～17時山陽新聞社さん太ホールにて、「第4回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」を
開催致しました。参加校は、応募いただいた岡山県内の県立・私立高等学校および県立中学校10校から14チー
ム45名の生徒さんが郷土岡山の地歴を発表されました。すべてのチームが素晴しい発想力・研究内容で、甲乙つ
けがたい発表でありましたが、３表彰は下記3チームとなり、その他のチームの方には優秀賞を贈呈いたしました。
・岡山県知事賞　 清心女子高等学校　チーム山鳥毛 「国宝山鳥毛の里帰りプロジェクト」
・山陽新聞社賞　 岡山学芸館高等学校　英語科１年　「～過去から学ぶ～真備の災害の歴史と防災」
・岡山北西RC賞　岡山県立林野高等学校　ＭＤＰ文化や歴史グループ（お茶チーム）
 「美作市海田地区の茶生産」

第２回IDM ロータリー情報委員会  委員長　岩　本　一　壽
　今年度第２回IDMを11月19日に岡山済生会昭和町健康管理センター内にある「レストランヘル
シー」にて開催しました。ロータリー用語である「奉仕の理想」について、ロータリー綱領の中にあ
る”Ideal of Service”という原文を基にそれぞれの単語の示す意味や概念を学びました。講義後は解
禁されたばかりのボジョレー・ヌーボーと料理を堪能しながら会員相互の親睦を深めました。

歴史同好会第20回記念定例会の報告 歴史同好会　幹事　岡　本　和　夫
　11月28日㈬午後6時30分よりサンピーチOKAYAMAにおいて、第20回となる記念定例会を開催しました。講
師に尾﨑聡先生、ゲストにヴァイオリニストの田中郁也様、そして会員19名と配偶者5名の参加を得て、伸びやか
な雰囲気のなかで始まりました。会に先立ち、記念定例会の横断幕をバックに記念写真に収まりました。写真の乏
しい同好会にあって初の正式な撮影となった今回、参加者は皆晴れやかな表情でカメラに向かいました。
　岩本会長の挨拶でスタートし、岡山理科大学附属高校OBの尾﨑聡先生から「社会科教員のタネあかし」と題
して、長年貯めてきた新聞の切り抜きを題材にした授業の話題や趣味の読書のことなどを織り交ぜながらお話を
いただきました。堀川会員からは先の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」での審査員の経験談や
模様を披露していただいたのち、乾杯に移りました。過去19回の定例会の演題や4回の研修旅行をふり返りなが
ら、歴史同好会の4年間の活動が鮮明によみがえってきました。高橋、横山、川西、岡本（浩）、仲田会員からは
ユーモア溢れるお話をいただきました。
　後半は、ヴァイオリニストの田中郁也様と藤木会員に明治以降の歌謡史の一端を曲に乗せて楽しく語っていた
だきながら、終始なごやかな雰囲気のなかで生の演奏を楽しみました。20回記念にふさわしい楽しい会になり、参
加の皆様に御礼を申し上げます。

誕生日ショートスピーチ 笠　原　英　司　会員
　私は昭和28年に生まれ、今月で65歳になります。同世代は有名な人で北の湖とか、野
球界では落合、中畑です。
　私は京橋で生まれました。小さい頃はたくさんの運搬船が京橋に着き、ミカン舟が到
着すると、よくミカンを取りに行っていました。
　今、野球同好会で若い人達と野球をやっています。まだまだ元気で野球をやりたいと思っています。
　

－３－

本日のメニュー（12月10日（ヘルシーメニュー））　
魚介類のブイヤベース　
茄子と生ハムのサラダ　
デザート　　
コーヒー　　パンとバター

次回のメニュー（12月24日）　
X'mas家族例会特別メニュー

　　会報部会／楠　慎平・山田喜広・原　全伸

前回メニュー（12月3日） ： 盛り合せ寿司

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


